



NOTA DE PRENSA

El beneficio de clientes evoluciona positivamente, con un incremento en Banca de Particulares del 24,35%

BANKINTER OBTIENE UNOS POSITIVOS RESULTADOS DURANTE EL SEGUNDO TRIMESTRE, CON UN BENEFICIO ATRIBUIDO DEL 11,01%

En el primer semestre del ejercicio, el Grupo Bankinter ha aumentado su beneficio neto atribuido en un 11,01%. Esta tendencia positiva en los resultados se ve respaldada con incrementos en los principales indicadores de la Entidad, como el margen de explotación, 13,63%; los activos totales, 10,77%; o el negocio de clientes, 6,51%. Asimismo, el Banco mantiene un excelente índice de morosidad, del 0,30%.

El beneficio por acción se ha situado en 0,83 euros, un 10,67% más que en el mismo periodo del ejercicio anterior.

La cuenta de resultados de Bankinter, a 30 de junio de 2003, refleja el crecimiento de las principales magnitudes del negocio: margen de intermediación, el 7,90%; margen básico, el 6,98%; y margen de explotación, el 13,63%.

La excelente evolución del margen de explotación es fruto, en parte, del destacable esfuerzo que Bankinter sigue realizando en la contención de los gastos de administración, que han disminuido un 1,94% en este primer semestre. Dichos gastos se desglosan en los de personal, que descienden un 2,61%; y otros gastos administrativos, que suponen un 1,04% menos.

Los resultados del negocio de clientes, base de la actividad bancaria, han continuado por la senda positiva, destacando especialmente el aumento del 24,35% en Banca de Particulares. Por otro lado, Bankinter sigue realizando un esfuerzo en el control de gastos, lo que le ha llevado a mejorar en 3,18 puntos el ratio de eficiencia respecto al mismo trimestre del año anterior, situándose en el 46,83%.

Los recursos de clientes, dentro y fuera de balance, han alcanzado a 30 de junio los 24.401 millones de euros, un 6,23% más que en la misma fecha de 2002. Cabe destacar el incremento del 13,84% en Fondos de Inversión y del 17,94% en Fondos de Pensiones. La inversión crediticia del Banco, de 16.700 millones de euros, mejora respecto a la misma cifra del año pasado, y aumenta en un 13,16% si no se computa el efecto de las titulizaciones hipotecarias llevadas a cabo desde el cuarto trimestre del ejercicio 2001.

Bankinter sigue disfrutando de una excelente calidad crediticia gracias a los sistemas internos de análisis, sanción y gestión automática del riesgo, la diversificación de la cartera, las altas dotaciones para insolvencias y la escasa exposición al riesgo-país. La cifra de morosidad, de 65,80 millones de euros, equivale al 0,30% del riesgo computable del Banco. Este índice de morosidad mejora ligeramente respecto al trimestre anterior. Asimismo, el índice de cobertura de la morosidad es del 473,25%, siendo ambos ratios de los mejores dentro de la banca europea. Las provisiones de insolvencias han aumentado un 26,52% respecto al mismo período de 2002.

Bankinter se diferencia por su estrategia de negocio basada en tres pilares: oferta multicanal, que permite al cliente relacionarse con el Banco por el canal que en cada momento le resulte más cómodo y práctico; búsqueda de la máxima calidad de servicio en todos los segmentos y redes de la Entidad; y una amplia oferta de servicios y productos innovadores. En esta línea, el Banco ha lanzado en este trimestre productos como los Acuerdos de Gestión o el Credi-lbex Intradía, que reafirman el carácter diferenciador e innovador de Bankinter.

El resultado de toda esta estrategia es la evolución positiva que ha experimentado el negocio de clientes durante este segundo trimestre, con un incremento de rentabilidad del 6,51% respecto al mismo periodo del año anterior, alcanzando un resultado de 79,24 millones de euros.

Bankinter repartió el primer dividendo a cuenta del ejercicio 2003, de 0,2289 euros por acción, el pasado 5 de julio, con un aumento del 5% respecto del correspondiente dividendo del ejercicio anterior.

En este segundo trimestre la bolsa española ha dado síntomas de recuperación y en esta línea la cotización bursátil de los títulos de Bankinter ha subido un 23,82%, muy por encima del selectivo Índice Ibex 35, que se incrementó un 16,89%.